

先輩従業員の声

(21 歳・入社 3 年目) 「発見、自宅近くの施設が・・・」

最初は経験のないことばかりで戸惑いましたが、働く内に覚え、先輩方が優しく教えてくれるので身になっていくことを日々実感しています。

自宅の近所など仕事に関わる施設を発見することもあり、生活に身近で市民の為に働くやり甲斐のある仕事だと感じることができます。

施設の維持管理に興味があったり、色々な技術や知識を身に付けたい方は応募してきてほしいと思います。



(38 歳・入社 2 年目) 「人の役に立てる仕事がしたい」

私が入社したきっかけは、四日市に腰を据えつつ人の役に立てる仕事をしたいという思いがあり、求人情報を注視していたところ生活環境公社の求人を見つけ応募させていただきました。

私の所属する排水施設課の主要業務は、市内にある雨水ポンプ場（21 か所）の維持管理を行い、雨水幹線水路を経てポンプ場に集まった雨水を海や河川に排出しています。雨量の多いときなど自然放流だけでは町が浸水してしまうので、とても重要な業務です。特に昨今はゲリラ豪雨と呼ばれる突発的な大雨が観測され、より重要視されている仕事だと感じています。

また、ポンプは大きなモーターやエンジンで動かす為、メンテナンスや簡単な修繕は自分たちで行います。入社前は全くの機械音痴の私でしたが、たくさんの機

械を触るうちに様々な知識や技術を身に付ける事ができました。今でも毎日新たな発見があり、とても奥が深くやり甲斐のある仕事だと感じています。

私たちの仕事は“四日市市民の方達の安全を守る”責任の重い仕事ですが、先輩方からとても丁寧に指導をしていただけるので、安心してご応募してください。

今後入社される方と一緒に仕事ができる事を心から楽しみにしています。

